

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Forschungspreis 2015 der Dr.-Günther- und Imme-Wille-Stiftung

Düsseldorf - 13.04.15

BY: REDAKTION

13.04.2015 - Die von der Gesellschaft von Freunden und Förderern der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf e. V. verwaltete Dr.-Günther- und-Wille- Stiftung schreibt ihren Forschungspreis 2015 aus. Der Preis wird ausgeschrieben für hervorragende Forschungsleistungen auf dem Gebiet der klinischen, experimentellen und translationalen Medizin.

Durch die Vergabe dieses Preises sollen gemäß Satzung besondere Leistungen und Forschungsarbeiten, vorrangig von Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftlern (Altersgrenze 40 Jahre), Anerkennung finden und zugleich gefördert werden. Der Förderpreis ist ausgestattet mit einem Betrag von 10.000 Euro sowie einer Urkunde der Heinrich-Heine-Universität.

Eingereichte Arbeiten sollten in einer Fachzeitschrift mit Fachgutachterbeurteilung veröffentlicht und nicht älter als zwei Jahre sein. Ein ausführlicher sowohl persönlicher als auch wissenschaftlicher Lebenslauf mit Bild muss beigefügt werden. Bei der Einreichung von Beiträgen aus Gruppenarbeiten müssen die gewichteten Anteile von Mitautorinnen und Mitautoren nachvollziehbar kenntlich gemacht sein.

Arbeiten für die Preisbewerbung sind in deutscher oder englischer Sprache jeweils in vier Exemplaren einzureichen. Die Bewerbungen müssen bis spätestens 1. Juni 2015 bei der Rektorin der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, Universitätsstraße 1, Gebäude 16.11, 40225 Düsseldorf, eingegangen sei.

Der Preis ist nach seinen Stiftern benannt, Ehrensenator Dr. Dr. h.c. Günther Wille, und seiner verstorbenen Frau, Imme Wille. Verliehen wurde er in den letzten Jahren an:

2008: Dr. Edgar Grinstein, Institut für Transplantationsdiagnostik und Zelltherapeutik

2009: Dr. Julia Fischer, Institut für Entwicklungs- und Molekularbiologie der Tiere

2010: Dr. Ulrich Sydlik, Institut für umweltmedizinische Forschung

2011: keine Preisverleihung

2012: Dr. Dr. Svenja Caspers, C. und O. Vogt-Institut für Hirnforschung

2013: Dr. Peter Sass, Institut für Pharmazeutische Biologie und Biotechnologie

2014: Dr. Henrike Sell, Deutsches Diabetes-Zentrum

Traditionell findet die Preisverleihung im Rahmen der Jahresversammlung der Gesellschaft von Freunden und Förderern der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf statt.